

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第605回例会 昭和62年12月14日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆オ 1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 優弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 玉置 勇様 (海南RC)
4. ビジター紹介 野際 健司様 (和歌山中RC)
薮野 鉄士様 (有田南RC)
由良 権造様 (玉野RC)
野々村利喜雄様 (海南RC)
森 泰皓様 ()
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 49名
出席率 73.13%
前回修正出席率 98.00%
6. 今週の標語 「S A A の 笑顔にさそわれ ニコニコへ」
三木寛昭君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

みなさん今日は。今日は12月14日で、赤穂浪士の話をさせていただきます。

1702年12月14日(元禄14年)吉良邸に討入りしたというストーリーは、みなさんよく御存知だと思いますが、吉良上野介の首を切った武村唯七の祖父が、中国人であったということは、あまり知られてないようです。毛利家に医師として仕えていたそうで、名前を孟二カンといい、孟氏の一族だそうです。忠臣蔵の話は、日本人の精神構造を考察する、かっこうの材料であるといわれておりますが、四十七士の中には、日本人ばかりではなく、孟氏の血を引く中国人の三世である武村唯七という人が、加っていたという話をさせていただきました。

8. 幹事報告
 - メーキャップ 尾初瀬恭生君 12/5 和歌山東南RC
 - 例会臨時変更のお知らせ
- | | | |
|--|------------------------------------|--|
| 和歌山北RC | 有田南RC | 泉佐野南RC |
| 12月28日(月)→12月25日(金)
PM 6:00～
和歌山ターミナルホテル | 1月4日(月)→1月8日(金)
PM 0:30～
華月殿 | 12月29日(火)→12月26日(土)
PM 0:30～
湯浅水産物商業協同組合 |
| | | 12月30日(火)→12月26日(土)
PM 6:00～
給食センターめだか |

田辺RC 12月31日(木) → 12月26日(土) PM 0:30～ 紀陽銀行田辺支店

有田RC 12月31日(木) → 12月28日(月) 時間・場所 平常通り

1月7日(木) → 1月7日(木) PM 5:00～ 場所 平常通り

ポールハリスフェロー受賞記念授与

中尾公彦君 丸畑邦夫君 林 孝次郎君 谷井昭三君

9. 委員会報告 親睦委員長 宇恵弘純君

本日、夫婦例会のことで、委員会を開きます。委員の方は、残って下さい。

10. ゲスト卓話 海南RC 玉置 勇様

今日は。日本語のロータリーソングが、どんないきさつで、どんな経過をたどって作られたかを、お話させていただきます。国歌、軍歌、校歌が、それぞれに目的をもって唄われているように、ロータリーソングも当然意味あって唄われるのですが、手続要覧にもそのことは書かれていません。私が思いますのに、ロータリアンとしての連帯意識、仲間意識を養ない、「奉仕の理想」や「我等のなりわい」に、うたわれているように、ロータリアンとしての自覚、喜び、責務を常に涵養しなさいということだと思います。ロータリーソングは、最初英語で唄われていましたが、昭和5年才70地区の才2回年次大会が、米山梅吉ガバナーの元、神戸で開催され、その時のR I 会長代理のマルフォーランドという方が、ロータリーは、国際的なもので、決して英・米のまねをする必要はなく、日本は日本の習慣を取り入れれば良いのであって、ロータリーソングも、日本語で唄うべきだというような主旨の話があり、早速ロータリーソングが公募され、5年後の昭和10年、ポールハリス夫妻の来日された記念すべき年次大会が、京都が行われ、その時から日本語のロータリーソングが唄われています。その時、公募の中から決まったロータリーソングは、今も唄い続けられている「奉仕の理想」「我等の生業」の他、「旅は道づれ」「平和を人の世に」という今は唄われなくなった唄がありまして、本日そのレコードを持参してますので、のち程聞いて頂きます。このレコードは、父の所持していたもので、我々兄弟にとっては、記念すべき品です。時代は移り変っても、ロータリーの精神は不動であり、ロータリーソングを、今後とも長く唄い続けられるものと、私は確信いたします。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

辻 秀輝君 長居運動場で、30Kmのロードレースで完走しました

先日の土・日、従業員の忘年会で、淡路島に行ってきました

宇恵 弘純君 辻先生には、いつもお世話になります

柳川和一郎君 S A A 初め、スタッフの心使いに感謝して

三木 寛昭君 今日は、標語を読んでもらうので

丸畑 邦夫君 三木君、柳川君に、おほめにあづかり恐縮です

昨日、家内と『007』の映画を観てきました

本日、ポールハリスフェローの授与で

中尾 公彦君 " "

林 孝次郎君 " "

谷井 昭三君 " "